

Erfahrungsbericht zum Frühstudium an der UDE - WS2023/24

02.05.2024 20:38



Im Rahmen des Frühstudiums haben mein Bruder und ich in der Q1 das Seminar Mathematik für Wirtschaftswissenschaften an der Universität Duisburg/Essen besucht. Das Frühstudium bietet interessierten Schülern die Möglichkeit entweder Vorlesungen vor Ort an der Universität oder per online Videocall zu besuchen und sogar Klausuren zu schreiben. Man kann zwischen vielen verschiedenen Fachbereichen und Vorlesungen, die für sich am besten passende auswählen. Mein Bruder und ich haben

uns beide für Mathematik für Wirtschaftswissenschaften entschieden, da wir uns vorstellen können später etwas in diese Richtung zu studieren und so bereits einen Einblick in das Uni-Leben erhalten konnten. Außerdem haben diese Veranstaltungen nachmittags und online stattgefunden, weshalb wir keinen Unterricht verpassen mussten. Die Vorlesungen waren sehr interessant und lehrreich. Das Wissen und die Erfahrungen, welche ich durch das Frühstudium erlangen konnte, haben mir bereits im Unterricht geholfen und werden mir für meine spätere Studienwahl und das Leben am Campus sehr hilfreich sein. Das Frühstudium hat uns beide so überzeugt, dass wir uns bereits für das nächste Semester erneut angemeldet haben und jedem Interessierten dazu raten können.

Fynn Wendt und Laurin Wendt (Q1)